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REQUERIMENTO 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Sabesp, solicitando novo estudo com apresentação de 

orçamento em conformidade às normas da companhia para prolongamento da rede de água para a Estrada 

Municipal Jorge Emílio Vieira (BairroCruz Pequena) considerando que o RVDP - OF.100/21 foi apresentado 

em Maio de 2021 e o número de edificações aumentou. 
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Prezado Senhor: 

 

REQUEIRO à mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, cópia à Sabesp, 

solicitando novo estudo com apresentação de orçamento em conformidade às normas da companhia para 

prolongamento da rede de água para a Estrada Municipal Jorge Emílio Vieira (BairroCruz Pequena) 

considerando que o RVDP - OF.100/21 foi apresentado em Maio de 2021 e o número de edificações 

aumentou. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 16 de Maio de 2022. 
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